

寒さがいちだんと厳しくなってきたこの頃。うんと冷える日もありますが、12月も元気いっぱいに過ごしていき たいと思います。また感染症も流行ってくる頃です。手洗いうがいをしっかりし、予防していきましょう!



ロッカーの顔写真が変わったよ!

4月に比べみんなのお顔も、少しずつお姉さんお兄さん になってきたなと思います♪そこで写真を撮り直し新し くしました。お昼寝中に張り替えたのですが、起きて 早々、写真が変わったことに気づき、保育者に教えてく れたり子どもたち同士で「〇〇ちゃん」「〇〇くん」と話 したりしていました♡





保育者のところに、「これ読んで!」と絵本を持っ てくる子ども達☆最後に車がみんな集合して出発す る場面がだいすきです。





アリが熱くなったやかんに触り「あちっ」となる シーンが大好きで、同じように触って「あちっ」 と手をひっこめ楽しむ子ども達です♡

少しずつ言葉が増えてきている子もいますが、 言葉で表せない事は指さしや身振りで伝えてくれ る姿も多く見られます。 言葉にならない思いを 丁寧に汲み取り子ども達の"自分でしたい"思い を尊重しながら見守り支えていきたいです。また この時期は友だちとの触れ合いや場所の取り合い も多くなります。自分の気持ちをうまく表現でき ないことや思い通りにできないことで、手が出て しまうこともあります。

やわらかい皮膚を傷つけないように爪はこまめ に切っていただけるようご協力お願いします。ま た切った爪がとがっている場合がありますので、 やすりをかける等、確認していただけると安心で・

※藤田保育教諭が体調不良で休んでいるため、12月より新井保育教諭がぺんぎん組を担当しております。 どうぞよろしくおねがいします。